

Auf der Suche nach singenden Männern

Jahreshauptversammlung des Männergesangsvereins 1884 – Frank Muth löst Heinz Muth an Vereinsspitze ab – Ehrungen

WOLFERBORN (rin). „Besonders freut mich, dass zum ersten Mal auch unsere Jugend an der Jahreshauptversammlung teilnimmt“, betonte Helmut Roth, Vorsitzender des Männergesangsvereins 1884, in seiner Begrüßung. An der Jahreshauptversammlung im Dorfgemeinschaftshaus nahmen zahlreiche Mitglieder und Gäste teil. Unter anderem kamen Ortsvorsteher Wolfgang Faust und Werner Tetzlaff als Vertreter des hessischen Sängerbunds. Er zeichnete am Abend einige der kleinen Sänger für mindestens drei Jahre Singen im Kinder- und Jugendchor aus. Auch Wahlen standen auf dem Programm.

In seinem Jahresrückblick erinnerte Roth an die vielfältigen Aktivitäten des Vereins. Als Höhepunkte nannte er Ständchen und Auftritte des Männerchors. Für das Ensemble „New Inspiration“ standen die Zeichen auf Chorleiterwechsel, für die scheidende Chorleiterin Jessica Simon übernahm Stefan Bülle die Leitung. Die Jugendlichen des Kinderchors „New Inspiration Kids“ (NIK) erinnern sich gerne an das gemeinsame Zeltlager in Bad Salzhausen. Doch auch eigene Veranstaltungen der Chöre lobte Roth, so war man zum Beispiel im März Gastgeber des traditionellen Liederabends in der Seemenbachhalle, an dem acht Gastchöre teilnahmen.

Die Mitgliederentwicklung gestaltet sich relativ stabil, bei sechs Austritten und zwei Todesfällen gewann der Verein elf neue Mitglieder. Aktuell zählt er 149. Um einem Abwärtstrend entgegenzuwirken, hatte der Verein im August 2012 etwa 100 Männer zu einem musikalischen Frühshoppen eingeladen. „Leider mit wenig Erfolg, dann nur fünf Interessierte folgten der Einladung“, bedauerte der

Vorsitzende. In diesem Jahr will man es mit einem musikalischen Dämmerschoppen versuchen.

Bärbel Lutz, Schriftführerin von „New Inspiration“, zählte 28 Aktive und erinnerte an den Liederabend im vergangenen März unter dem Motto „Frühlingsgefühle“. Damals hatten sich einige Chöre der modernen Chorliteratur in der Seemenbachhalle getroffen. Jugendbetreuerin Andrea Faust von den „NIK“ berichtete von zwölf Sängern, zehn Mädchen und zwei Jungen. Der Chor habe sich 2012 in ordentlicher Stärke präsentieren können, so Faust. Als Höhepunkt nannte sie die Teilnahme am dritten Kinder- und Jugendchorfestival in Bad Salzhausen. Zu den Aktivitäten des Männerchors gehörten Liederabende und Ständchen zu Geburtstagen und Jubiläen, informierte Schriftführerin Petra Krewet. Besonders gerne denkt der Chor an den Ausflug in die Rhön und nach Coburg zurück.

Aus gesundheitlichen Gründen hatte sich der Vorsitzende Heinz Muth entschieden, mit der Vorstandsarbeit zunächst für ein Jahr zu pausieren. Seinen Platz als Vorsitzender nahm nach der Wahl der Versammlung Frank Muth ein. Damit war der Platz des Kassierers vakant. Die Mitglieder wählten Ruth Matzke. In ihren Amt bestätigt wurden Vorsitzender Helmut Roth und Schriftführerin Petra Krewet.

Aus dem Amt als Beisitzer schied Christoph Brandner, der sich jetzt vermehrt um die Dorferneuerung in Wolfersborn kümmern will. Seine Stelle nimmt Claudia Naumann ein. Aus persönlichen Gründen musste auch Sabine Huck ihre Beisitzerfunktion aufgeben, sie ersetzt nun Sandra Appel. Die Beisitzer Reinhard Landmann, Berthold Kaiser, Karl Heinz Maul, Bärbel Lutz, Andrea Faust und Pressewartin Patricia Kehm wurden bei den Wahlen in ihren Ämtern bestätigt. Da Ruth Matzke als neu gewählte Kassiererin nicht weiterhin ihr Amt als Kassensprüferin ausführen kann, erklärte sich Udo Huck bereit, für sie zu übernehmen.



Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft: Vorsitzender Frank Muth, Willi Schneider, Horst Meige, Karl Herdt und Vorsitzender Helmut Roth (v.l.). Fotos: Krinke



Werner Tetzlaff ehrte Romana Grahmann, Hannah Mickler, Katharina Knaf, Lea Grunewald und Anna Muth (v.l.).

Zahlreiche Ehrungen standen ebenfalls auf dem Programm. Der Verein ehrte für 25-jährige Mitgliedschaft Horst Meige, Werner Kehm, Manfred Hix und Thomas Appel. Für 40 Jahre Norbert Kliem und für 60 Jahre Oswald Reutzel, Otto Werner, Karl Herdt und Willi Schneider. Für 65 Jahre Vereinstreue erhielten Theo Schmück, Robert Muth und Karl Kleissl Ehrenurkunden. Im Namen des Hessischen Sängerbunds ehrte Werner Tetzlaff Mitglieder des Kinder- und Jugendchors, die mindestens seit drei Jahren singen. Dabei waren Anna Muth, Romana Grah-

mann, Milena Appel, Lea Grunewald, Katharina Knaf und Hannah Mickler.

Zum Ende des Abends hatten die Vereinsmitglieder noch über Satzungsänderungen zu entscheiden. Die Vereinsgebühren erhöhen sich von 15 auf 18 Euro, der Jahresbeitrag für die Kinder- und Jugendabteilung wurde auf zwölf Euro festgelegt. Auch die Haftschutzbeschränkungen und die Ehrenamtspauschale wurden durch eine Satzungsänderung angepasst.

☉ Weitere Infos im Internet:
www.mgv-wolfersborn.de